

# *FED estima que millones de personas no recobrarán sus empleos*

---



Nueva York, 11 jun (RHC) La Reserva Federal de Estados Unidos estima una lenta recuperación de la economía del país, advirtiendo que millones nunca más podrán recuperar sus empleos.

El presidente de la Reserva Federal, Jerome H. Powell, señaló en una rueda de prensa que en EEUU "unos 20 millones o más de personas han quedado sin trabajo desde febrero" y les podría tomar años recuperar los empleos, un golpe económico que afecta mayormente a las minorías en momentos críticos de la pandemia de la COVID-19 y protestas en el país norteamericano.

Powell mostró su preocupación de que millones de estadounidenses quedarán permanentemente desempleados a medida que sus empresas cierran o se eliminan sus antiguos puestos de trabajo, al confirmar que la recesión no ha sido igual para todos los estadounidenses, señala HispanTV.

De hecho, el aumento del desempleo ha sido especialmente severo para los trabajadores con salarios más bajos, mujeres, afroestadounidenses e hispanos, por lo que la pandemia y la recuperación posterior probablemente profundizarán la desigualdad en el país durante los próximos años.

Ante tal situación, Powell previó un camino mucho más largo de lo que ya había estimado hacia la recuperación total y manifestó que es probable que la economía necesite ayuda del Banco Central y del Congreso durante mucho tiempo.

Aseveró que el Producto Interior Bruto (PIB) se contraerá este año un 6.5 %, mientras que la tasa de desempleo se elevará hasta el 9,3 % a finales del 2020. “La crisis de salud pública lastrará considerablemente la actividad económica, el empleo y la inflación a corto plazo y presenta riesgos considerables a medio plazo”, añadió.

Como consecuencia del nuevo coronavirus, causante de la enfermedad COVID-19, el nivel de desempleo en EEUU ha alcanzado un récord histórico, conforme con los datos proporcionados por el Departamento del Trabajo del país.

Este problema está vinculado con la recesión de la economía de EE.UU., que debido a la pandemia, se contrajo 4,8 % en el primer trimestre, marcando el decrecimiento más pronunciado desde la Gran Recesión de la década pasada, ya que las severas medidas para detener la propagación del coronavirus prácticamente paralizaron al país.

(HispanTV)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/225362-fed-estima-que-millones-de-personas-no-recobrarán-sus-empleos>



**Radio Habana Cuba**